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本报讯 12 月 1 日上午袁
区委常委会集体调研长荡湖旅
游度假区野十三五冶中期工作袁区
委书记狄志强主持会议袁强调长
荡湖旅游度假区要坚持绿色发
展理念袁发挥资源优势袁加快项
目建设袁及早谋划工作袁把长荡
湖旅游度假区打造成长三角滨
湖生态旅游度假胜地尧金坛发展
靓丽名片和南部重要引擎遥

区委常委沈东尧 刘国新尧陈
锁龙尧纪海平尧朱建清尧孟敖祥参
加集体调研袁 区领导王跃中尧陈
春洪等参加会议遥

会议听取了长荡湖旅游度
假区野十三五冶以来经济社会发
展尧今后两年工作目标设定和推
进举措等方面情况汇报袁与会区
领导就长荡湖旅游度假区生态
环境保护和旅游开发等提出了
意见和建议遥

狄志强对长荡湖旅游度假
区野十三五冶以来经济社会发展
取得的成绩给予充分肯定遥 他
指出袁近三年来袁长荡湖旅游度
假区始终把握长三角滨湖生态
旅游度假胜地尧 金坛发展靓丽
名片和南部重要引擎的功能定
位袁始终遵循度假区总体规划袁
白手起家尧攻坚克难袁取得了显
著成效袁 体现在工作协调联动
到位尧各项工程顺利推进尧资金
保障持续有力尧 团队建设坚强
有力四个方面遥 防洪尧交通尧景
观等现代功能逐步落地袁野一斛
水中半斛鱼冶 的生态美景逐步
恢复遥

狄志强指出袁长荡湖是金坛
人民的母亲湖袁水是长荡湖生态
保护最重要的标志袁要及早启动
保护规划编制工作袁为今后发展
奠定基础遥要持续深入推进长荡

湖综合整治袁严把项目建设质量
关袁进一步塑造廉洁工程袁确保
干一件尧成一件袁不留遗憾曰要及

时启动开发建设前期工作袁进一
步明确分区功能袁多听取专家意
见袁多借鉴各地经验袁科学实施

长荡湖功能分区遥积极招引有实
力尧有经验尧有信誉的企业开发
建设长荡湖遥 渊下转第二版冤

区委常委会集体调研长荡湖旅游度假区，要求打造———

长三角滨湖生态旅游度假胜地

本报讯 11 月 30 日袁大
唐国际金坛燃机热电联产工
程 1 号燃机发电机首次并网
一次成功袁 机组各系统状态尧
参数正常袁运行平稳袁正式进
入机组带负荷试运行阶段遥 1
号燃机发电机并网成功袁是大
唐国际金坛热电公司继点火
吹管后的又一重要里程碑工
程节点袁为机组进入整套启动
试运奠定了坚实基础遥

大唐国际金坛燃机热电联
产项目位于开发区袁规划建设4伊400兆瓦级燃气热电联产机
组袁分两期进行袁总投资 50亿
元 遥 其中一期工程建设 2伊458.8 兆瓦野1+1+1冶分轴燃气
热电联产机组袁总投资 22.8亿
元袁 设计供热能力 420 吨/小
时袁 建成投产后全年发电量
44.74亿千瓦时袁 全年供热量

678 万吉焦袁 年产值约 28 亿
元袁年可实现利税 2.1亿元遥大
唐国际金坛燃机热电联产项目
是落户我区的重要基础能源项
目袁建成后可有效保障地方电
热需求遥 同时袁 将关停辖区内
111家企业的 128台燃煤小锅
炉袁 每年可节约标煤近 48 万
吨袁改善我区城市环境质量遥

大唐国际金坛燃机热电联
产工程 1 号燃机发电机自 11
月 18 日一次点火成功定速
3000转以来袁顺利完成了燃机
发电机交流阻抗测试尧发变组
短路试验尧燃机发电机空载特
性试验尧燃机发电机空载状态
励磁试验尧发变组零起升压试
验尧假同期并列试验等电气试
验袁试验结果均满足规范规程
要求遥

李建霞 臧风华

大唐金坛 1号燃机发电机首次并网一次成功
本报讯 11月 27耀28日袁常

州市人大常委会组织溧阳和金
坛的全国尧省尧市三级人大代表
开展交叉视察袁常州市领导张春
福尧周昌明参加活动遥27日袁溧阳市人大常委会主
任潘云芳带领 50多名三级人大
代表来坛视察袁区人大常委会主
任王跃中尧副主任王艳红参加活
动袁区委副书记尧组织部长刘国
新陪同遥

在坛期间袁溧阳市三级人大
代表先后视察了晨风集团石桥
基地尧同方威视科技江苏有限公
司尧江苏金坛大乘汽车科技产业
园尧仙姑村以及一号农场遥 近年
来袁我区坚持野实体为本袁产业强
区冶袁加快项目引进和项目建设袁
成功引进单体投资超 30亿元渊3
亿美元冤 的重大项目 20个遥 目

前袁金坛新能源汽车产业集聚发
展袁 先后引进总投资 85亿元的
大乘汽车尧125亿元的中航锂电尧100亿元的北电爱思特尧80亿元
的长城新能源等一批重大项目袁
成为长三角新能源汽车产业链
最长最全的地区之一遥 2014 年
以来袁金坛地区生产总值增幅连
续 4年位居苏南 43个县市区第
一袁一般公共预算收入增幅连续4年位居前三遥

溧阳市三级人大代表对我
区近年来经济社会发展取得的
成绩给予充分肯定袁认为我区在
大项目引进和美丽乡村建设方
面成效明显遥28日袁王跃中尧王艳红带领
我区近 40名三级人大代表赴溧
阳视察遥

在溧阳期间袁我区三级人大

代表先后视察了江苏省人民医
院溧阳分院尧上汽时代尧上汽大
通尧别桥镇塘马村以及溧阳 1号
公路遥在江苏省人民医院溧阳分
院袁代表们了解到袁该院是溧阳
市人民政府与江苏省人民医院
签订战略合作协议后新启用的
三级综合性医院袁去年 9月投入
使用袁开放床位 1100张遥在江苏
中关村科技产业园袁代表们参观
了动力电池系统智能化生产车
间袁对溧阳在打造科技型企业创
新高地尧实现创新能量野释放冶尧
促进企业集群发展上下的功夫
给予充分肯定遥

本次交叉视察既增强了代
表们的履职动力袁拓宽了代表们
的视野袁也促进了金坛溧阳两地
区的交流学习尧共同发展遥

左玲

金坛溧阳两地三级人大代表开展交叉视察

自 2016年 8月独立运行以
来袁长荡湖旅游度假区党工委尧
管委会围绕 野金坛发展的靓丽
名片和南部发展的重要引擎冶
目标定位袁 全力推进基础设施
建设袁 完成投资 60.05亿元袁占
野十三五冶总投资的 73.57%遥 坚
持规划引领袁 编制完成总体规
划尧11 个专项规划和旅游开发
运营策划袁形成野1+11+1冶的规
划体系袁开发格局全面拉开曰加
快基础工程建设袁长荡湖西路尧
学府路东延尧 西路连接线竣工
通车袁防洪大堤尧长荡湖北路尧

地形重塑尧湖底清淤尧出入湖河
道整治尧综合管线尧沿湖慢行系
统及景观等工程正在快速推
进曰强化生态保护袁扎实推进生
态综合治理袁 实施退圩还湖工
程袁 水域湿地面积增加了 4平
方公里袁 全面拆除长荡湖金坛
区域内网围 1.76万亩袁 清理废
弃船只 4245条袁建成国家级水
产种质资源保护区 15000亩袁强
化封湖禁渔和增殖放流袁 生态
环境得到明显改善袁 湖区水质
已整体稳定达到芋类标准遥

明后两年袁度假区将坚守生

态底线尧 工程质量和项目品质袁
进一步解放思想尧 苦干实干尧攻
坚突破袁高标准完成野十三五冶基
础建设任务袁开启项目建设新征
程遥 全力加快工程建设袁完成度
假区路网建设尧生态清淤尧退圩
还湖尧河道整治尧沿湖景观等基
础性工程袁逐步完善旅游配套设
施袁 为旅游项目落地夯实基础遥
高起点策划旅游项目袁开展旅游
产业研究袁充分挖掘资源袁谋划
最合适尧最具特色的生态型核心
产品袁推动旅游基础开发高质量
高速度发展遥

链接要要要
长荡湖旅游度假区：科学开发格局形成

本报讯 我区道路交通事
故综合服务处理中心自今年 5
月正式挂牌运行以来袁建立健
全了道路交通事故纠纷一体
化综合处理模式遥 截至 11月
10日袁法院新收交通事故案件
733件袁同比减少 33.6%袁新收
交通事故执行案件 122件袁同
比减少 25.6%袁 道路交通事故
纠纷化解成本进一步降低袁减
少了当事人的律师代理费尧诉
讼费等袁 改革成效初步显现遥
11月 30日袁 区人大常委会副
主任刘东升带领法院尧 公安尧
司法等相关部门负责人袁调研
区道路交通事故综合服务处
理中心一体化运行情况遥

区道路交通事故综合服务

处理中心主要集合了公安的责
任认定尧法院的巡回审判尧司法
的人民调解以及保险的快速理
赔等职能袁该中心强化信息化
运作袁通过野网上数据一体化处
理冶平台的对接和维护袁一键立
案尧一键理赔袁整个处理过程全
流程在线操作袁有效实现了快
速理赔遥 同时袁 该中心建立了
行政调解引导尧人民调解参与
和司法调解贯彻始终的野三位
一体冶调处机制袁实现了道路交
通事故纠纷的高效化解袁大量
交通事故纠纷得以诉前调解结
案袁理赔案件和解率达 81.2%袁
平均理赔周期同比下降 25天袁
理赔到位率高达 98.7%遥

左玲

我区道路交通事故实现一体化处理
总投资 80 亿元的蜂巢锂

电池项目采用国际先进的生产
技术袁在基础关键材料尧系统集
成技术尧 制造装备和工艺等方
面达到国际先进水平袁 生产具
备高安全性尧 高可靠性尧 长寿
命尧低成本的动力电池产品袁满
足国内高端动力电池市场需
求遥 项目规划建设锂电池生产
线 4 条 袁 建 成 后 形 成
10.8Gwh尧5 万套新能源汽车
动力系统集成能力袁 建设年限
为 2018年耀2022年遥

臧风华/文 赵小君/摄

“潮涌东方·点赞 40年”
庆祝改革开放四十周年系列报道

《对外开放：打造金坛产业新高地》
渊详细报道请见三版冤


